## **CAMPEONATO DE ESPAÑA DE CLUBES 2024**



Gran actuación de los jugadores del club Squash Palencia en el Campeonato de España de Clubes de Squash, que se celebró los pasados días 17 a 19 de mayo. El equipo formado de Mario Pedrosa, Pablo Antolín, Jesús Ángel Gallardo y Daniel Zunzunegui se tuvieron que desplazar hasta Algemesí (Valencia) y lograron un fantástico séptimo puesto.

El primer encuentro ante el club Melich de Barcelona iba a ser muy igualado, y entonces los jugadores palentinos sabían de la importancia de no solamente ganar los partidos sino hacerlo con la

máxima diferencia de puntos posibles. Los jóvenes jugadores de Squash Palencia lo hicieron perfecto, combinando un agresivo juego de ataque con un mínimo número de errores no forzados, y así, luego con el empate a dos partidos iguales, en el recuento de puntos Squash Palencia salió claro vencedor.

Ya en cuartos tocaba contra uno de los equipos más fuertes de la competición, el Club Squash Phyresport de Tenerife. Había varios clubes que habían fichado jugadores profesionales para fortalecer sus equipos para este campeonato. Por ejemplo, Algemesí contrató al egipcio Yousseff Soliman (nº 11 del mundo) y el Sabadell fichó al alemán Raphael Kandra (nº 30 del mundo). Por su parte el club canario se hizo con los servicios del número 33 del mundo, el argentino Leandro Romiglio, entre otros, y lógicamente era una eliminatoria fuera del alcance de los palentinos.

Para disputar los puestos 5º a 8º, Squash Palencia se enfrentó al Club Tres Cantos de Madrid, que también había buscado refuerzos y contaban con el catalán Aleix Romero. Aunque todos los partidos fueron muy igualados, en especial el de los números unos Mario Pedrosa y Rodrigo Mendioroz, la victoria final fue para los madrileños.

Squash Palencia cerró su participación con una excelente actuación derrotando al Club de Squash Valencia, con los cuatro integrantes del club palentino logrando victorias para un impresionante resultado de 4-0 con el que lograron hacerse con el séptimo puesto.

El entrenador del equipo, Gordon Jackson, no tenía más que elogios para sus jugadores: "Han competido muy bien dando todo que tenían y por ser un equipo hecho 100% con jugadores de la casa han conseguido un resultado magnífico".